角せせらぎ第3号R5.6.15

学校目標 輝け!伊万里小 校長 松本 繁

6月1日(木)・2日(金)に6年生は長崎市へ修学旅行に行ってきました。資料館を見学したり被爆体験を聞かせていただいたり、平和集会をしたりして命の尊さと戦争の恐ろしさを学んできました。また、江戸時代に異国との交易が許されていた長崎ならではの今に伝わる文化も感じたことでしょう。あいにくの雨で、予定通りの見学コースではありませんでしたが、時折晴れ間も見えて、班別自主研修もできて、楽しい2日間になりました。



○150 周年記念式典にご参列いただき、ありがとうございました

当日は、1時間目は道徳の授業参観があり、引き続き記念式典でしたので、保護者の皆様には午前中学校にいていただくことになりました。ご多用な中にご出席をしていただき、ありがとうございました。

私は、縁があって150周年記念式典を行う年に伊万里小学校に赴任し、この機会にめぐり合わせたことを嬉しく思っています。これまでの150年間には、数えられない多くの方々のご支援・ご協力があったことと思います。日々の教育活動は、地域の方々、保護者の方々のご協力の上に成り立っています。今後とも変わらぬご支援をお願いいたします。

150年前も、150年経った今も、「学びに向かう力」をつけた子供たちが新しい時代を創っていくこと、その時代を生き抜いていかなければならないということは変わりません。初代校長の草場簾先生の「根本を学べば道理は自ずとわかる」という考え方も現代に通じるものであると思います。

○150周年事業として校旗の新調を計画しています

育友会総会等でお知らせがあっていますように、150 周年記念事業として校旗の新調が計画されています。現在の校旗は、かなり傷んでいます。沿革史に「昭和38年校旗制定」と書かれていたので、60年ほど経過しているようです。新しい校旗を今年中にお披露目できるよう、実行委員会で進めてもらっています。



頌徳碑(しょうとくひ)偉人や先覚者の徳をほめたたえる文章を刻んだ碑

がんばり坂を上った所の門扉の右側に初代校長である草場廉 先生の頌徳碑が建っています。また、駐車場の端、運動場に下 りる坂の近くに坂本万次郎先生の頌徳碑が建っています。坂本 万次郎先生は、明治 18 年に師範学校を卒業後、伊万里小(当時 は尋常小学校・尋常高等小学校)の先生になられ、その後、校 長としても務められました。また、伊万里町長も務められてい ます。図書館長も務められたそうです。



